                                  КОНТРАКТ №        ВЭ / CONTRACT №         VE
Москва/Moscow





                                _________2017
	     Общество с ограниченной ответственностью «СИСТРОМ»,  именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице генерального директора Роя Д.Г.., действующего на основании Устава,   с   одной  стороны, и _______________________

________________, в лице _________________

______________________________________ именуемое  в дальнейшем «Заказчик», с другой стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. Предмет Контракта

1.1.    Исполнитель обязуется оказать, а Заказчик принять и оплатить услуги по освоению технологии по производству облицовочной,  тротуарной  плитки и декоративных элементов на  цементно-песчаной основе,  а  также  нанесения  декоративного  фактурного слоя на кирпич, пенопласт и другие стройматериалы, которые исчерпывающе включают в себя:

· услуги по экспертной оценке сырья,  используемого  Заказчиком: проведение испытаний инертного заполнителя (песка), цемента, изготовление бетонных образцов на основе сырья Заказчика, определение кинетики твердения полученных образцов при определении прочности на сжатие и растяжение при изгибе; выдача заключения;

· услуги по подбору составов формовочной смеси с  использованием сырья  Заказчика, включая проверку реологических характеристик смеси (пластичности, текучести и подвижности); выдача заключения;

· услуги по разработке технологического регламента с учетом особенностей характеристик сырья, используемого Заказчиком;

· услуги по консультированию на производственной базе Исполнителя технического персонала, командируемого Заказчиком за свой счет в количестве не более 2 человек по вопросам применения технологии,  после  чего  им  выдается  Свидетельство  об  освоении  производственных  навыков  технологии.
1.2. Общая стоимость услуг, указанных в п.1.1 настоящего Контракта составляет 6000 (Шесть тысяч) долларов США.
2.Сроки поставки
2.1. Передача технической документации должна быть произведена в течение 5 дней после оплаты настоящего Контракта.

2.2. Передача опыта и производственных навыков в течение 5 дней на базе Исполнителя в Москве.

3.Другие условия

3.1. Заказчик обязуется не разглашать и никаким образом не передавать третьим лицам информацию, полученную в связи с исполнением настоящего Контракта (п.1.1 настоящего Контракта).
  3.2. Исполнитель проводит консультации только с представителем Заказчика, получившим свидетельство (п.1.1 настоящего Контракта).

   3.3. Исполнитель проводит передачу опыта и навыков применения технологии новым представителям Заказчика на базе Исполнителя, стоимость передачи опыта и навыков определяется дополнительным соглашением. 

   3.4. Настоящий контракт составлен в двух экземплярах на русском и английском языках по одному для каждой стороны, имеющих равную юридическую силу. В случае спора о толковании положений настоящего договора приоритет имеет его русский текст.

    3.5. Заказчик обязуется использовать только оригинальные формы, изготовленные компанией Систром, как составляющую часть технологического процесса.
    3.6. Все отношения сторон, в том числе те, которые стороны не предусмотрели в данном контракте, будут регулироваться законодательством РФ.    
                        4.Условия платежа

4.1. Оплата за предоставляемую по настоящему Контракту технологию   будет производиться Заказчиком на   счет Исполнителя в долларах США 100-% авансовым платежом в  ПАО “Промсвязьбанк” по следующим банковским реквизитам:  

   ”SISTROM” Ltd. Moscow, Russia 
acc.40702840000011113001 with PJSC Promsvyazbank, Bank address: 10, Smirnovskaya st., bld.22, 109052, Moscow, Russia 

 SWIFT CODE: PRMS RU MM, Correspondent account ACC.04410090 USD with Deutsche Bank Trust Company Americas, New York, NY USA SWIFT: BKTRUS33

4.2. Все банковские расходы вне территории Российской Федерации должны быть оплачены Заказчиком, банковские расходы на территории Российской Федерации оплачивает Исполнитель. Банковские комиссии корреспондентского банка могут взиматься за счет бенефициара
5.Форс-мажор

5.1 . В случае, когда происходят такие неразрешимые происшествия, как стихийные бедствия, политические беспорядки, разрыв отношений между двумя странами и др., обе стороны освобождаются от выполнения обязательств по контракту. Но в таком случае, заинтересованная сторона немедленно должна сообщить другой стороне об этом и о дальнейших действиях в этой ситуации.

6. Арбитраж

 6.1. Обе стороны договариваются, что в случае возникновения любых противоречий, споров, претензий (далее «Конфликт»), вытекающих их настоящего контракта или связанных с ним, будут предпринимать все возможные усилия для разрешения Конфликта путем переговоров. Если не удается разрешить Конфликт путем переговоров, заинтересованная сторона имеет право обратиться в Международный Арбитражный Суд при Международной торговой палате.

 6.2 В случае несогласия одной из сторон с решением Международного Арбитражного Суда, сторона вправе оспорить его решение или принудительное исполнение данного решения в арбитражном суде   РФ. 

7.Срок действия контракта

7.1. Отношения по настоящему контракту считаются законченными после подписания  уполномоченным лицом Заказчика акта приемки-сдачи работ по оказанию услуг оговоренных в п.1.1,  подтверждающих выполнение сторонами взятых на себя по настоящему Контракту обязательств и урегулирование финансовых расчетов.

            8. Юридические адреса сторон

Исполнитель: ООО “СИСТРОМ” 

119331 Москва, РФ, пр. Вернадского, 29, оф.1605, а/я 115   тел./факс +7-495-7-888-098

E-mail: sistrom@sistrom.com            
http://www.sistrom.com
Заказчик: 

	“SISTROM Ltd.”, Russia, hereinafter referred to as “The Provider”, represented by the General manager Mr. Roy D.G. acting on the basis of the Charter (the main office is in Moscow), on the one hand, and ________________________________, represented by _______________________________________

________________________________ hereinafter referred as “The Customer” , on the other hand, have concluded the present Contract as follows:
1. Subject of the Contract
The Provider  provides and the Customer accepts and pays for the services for technology transfer for production of facing and sidewalk tiles, decorative elements on cement and sand basis, and also textured bricks, foam plastic and other building materials, exhaustively including:

· services for expert estimation of raw material of the Customer, inert aggregate (sand) and cement test operation, manufacture of concrete samples on the basis of Customer’s raw materials, calculation of curing kinetics of the samples during evaluation of compressive strength and tensile strength; the results are given to the Customer
· services for selection of compositions of moulding mixture on the basis of raw materials of the Customer, including tests of rheological characteristics of the mixture (moldability, plasticity and flow properties); the results are given to the Customer
· services for development of technological regulations considering the special features of Customer’s raw materials
· services for consultancy concerning all the methods of the technology application for Customer’s operating personnel at the Provider’s production base, after which the Certificates are given; the operating personnel (not more than 2 persons) should be sent by the Customer and at the expense of the Customer
1.2. The total price of the services, indicated in the point 1.1 of the present Contract is 6000 (Six thousand) US dollars.
2. Terms of delivery

2.1. The shipment of technical documentation should be accomplished within 5 days after payment of the prices established by the present Contract.

2.2. Transfer of manufacturing experience and skills should be accomplished during 5 days at the base of the Provider in Moscow.

3. Other conditions
3.1. The Customer has no right to transfer all the information, which is obtained in point 1.1 of the present Contract, to other parties and third persons.   

3.2. The Provider holds consultations only with representatives of the Customer who have certificate (point 1.1 of the present Contract).

3.3. The Provider transfers the manufacturing experience and skills of use of the technology to the new representatives of the Customer at the base of Provider, the cost of the transfer is defined by an additional contract.

3.4. The present Contract is signed in two copies, both in English and Russian, one  for each Party, besides both texts have equal force.

In case of a dispute about the meaning of the provisions of the present contract the Russian text of it has a priority.

  3.5. The Customer should use only original SISTROM moulds as the essential part of the technological process.

 3.6. All the relations between the parties including those which are not described in this contract  by the parties will be governed by legislation of the Russian Federation. 

4. Terms of  payment
4.1. The payment for the technology delivered under the present Contract will be accomplished by the Customer to the account of the Provider in US dollars by   100% advance payment to the following bank requisites:  

   ”SISTROM” Ltd. Moscow, Russia acc. 40702840000011113001 with PJSC Promsvyazbank, Bank address: 10, Smirnovskaya st., bld.22, 109052, Moscow, Russia SWIFT CODE: PRMS RU MM, Correspondent account ACC.04410090 USD with Deutsche Bank Trust Company Americas, New York, NY USA SWIFT: BKTRUS33

4.2. All bank expenses outside the Russian Federation should be paid by the Customer, the banking rates in the Russian Federation are to be paid by the Provider. Bank commissions of the correspondent bank can be paid by the beneficiary.
5.Force majeur

5.1. In case of occurrence of such insoluble events, as the nature disaster, political disorder, rupture of diplomatic relations between two countries etc., both Parties are released from the performance of their obligations under the present Contract. But in such case the interested party should immediately inform the other party about it and about further development of this situation. 

6. Arbitration
6.1. Both parties have agreed that in occurrence of any controversies, disputes, claims or disagreements (further "CONFLICT"), arising from the present Contract or in connection with it they will apply maximum efforts to their solution by means of negotiations. If despite the negotiations and efforts the conflicts are not solved, the injured party can require to bring the dispute to the International Court of Arbitration of I.C.C. (International Chamber of Commerce).

6.2. In case one of the parties disagrees with the decision of the International Court of Arbitration this party may appeal its decision or enforcement thereof in the arbitration court of the Russian Federation. 

7.
 Validity of the contract

7.1
 The relations under the present contract are considered to be terminated after signing by the authorized person of the Customer the acceptance report about services indicated in point 1.1 of the present Contract confirming the performance by the Parties of their obligations under the present Contract and settling of financial payments. 


8. Legal addresses of the Parties

The Provider: “SISTROM Ltd.”

The legal address: 119331, Moscow, Russian Federation, Pr. Vernadskogo, 29, room 1605,p.o.box 115  

Telephone/fax: (7-495) 7-888-098

E-mail: sistrom@sistrom.com            

http://www.sistrom.com 
The Customer: 



ИСПОЛНИТЕЛЬ/ THE PROVIDER                                                                                                                 

Генеральный директор        /      General  manager of 

ООО «СИСТРОМ»           «SISTROM» Ltd.                                                                                      

Д.Г.Рой/ D.G. Roy                                                        

ЗАКАЗЧИК/ THE CUSTOMER                                        

4

